

## Covid CTM

Después de estar presente casi en toda la semana de carnavales del pueblo de Socoroma, en gral. nunca puedo estar presente en la semana, o es al comienzo o al finalizar. El trabajo siempre me limito, y por fin se dio la oportunidad de bailar y disfrutar. Para mí, es importante el Carnaval más que el Año nuevo, para una ascendente del pueblo Aymara lo entendería nuestras tradiciones nuestras costumbres. En marzo con todo esto del estallido social ya disipaba que no iba a hacer tan fácil, volver a la rutina del trabajo. Sin embargo, viendo las noticias de Europa supuse que iba a llegar el Covid a Chile, consulté a mi amigo español "El coño" y me dijo; joder es no te imaginas estar encerrado, y vosotros vais para lo mismo ....se me apretó la guata. Claro lo esperaba, pero para julio o agosto, pero no en marzo... jamás se me pasó por la mente que provocaría todo el daño en la parte laboral, en la educación, en nuestras vidas.... Y peor aun que debías estar aislado, cuando el ser humano le gusta vivir en comunidad.

Quede sin trabajo, y tenía una consulta urgente en Tacna por salud de mi hijo cosa que no alcance a pasar la frontera y me quede en casa de mi madre en Arica. Jamás se había cerrado la frontera, pero esta vez y a la fecha aún no se tiene certeza si se abrirá este año... quiero dejar en claro que la mayoría de los ariqueños vamos a Tacna por temas de salud (dentista, oftalmólogo, cualquier especialidad) no sólo porque la consulta en el Hospital Solidario es 20 soles que son aprox. \$4000 pesos .... Y que te atienden el mismo día y te hacen todo ahí mismo... recuerdo que desde pequeña mis padres me llevaban ya que era más económico llevarme a un especialista en Tacna que en Chile por cualquier eventualidad, sinceramente ES UN HOSPITAL SOLIDARIO en todo sentido.

Decidí quedarme a pasar la cuarentena en Arica.... Volver nuevamente a casa ha sido difícil ya que estaba acostumbrada a tener mi espacio, aquí mi madre aun piensa que soy pequeña y me controla, tuve que adaptarme no quedo de otra. Tener la paciencia, comprensión conmigo misma, con mi hijo, mi madre y hermanos no ha sido fácil han salido rencillas propias del encierro como dicen los memes (que ayudan bastante) un reality con los mismos actores... si he peleado, si he llorado también, al final es la familia y amigos los que te sostienen en este encierro... creo firmemente que van a tener harta pega los psicólogos después de todo esto.

Cada vez que pienso en que no se puede hacer juntas con amigos o familiares, que no hay pasacalles de bailes ...que me apasiona, que no puedo ir a la playa respirar el aire marino, no hay trabajo... digo Covid CTM!!!!

Lo único que ahora me sostiene, que, ¡¡¡aunque le hagan la cantidad de memes a Putin... me dio esperanza!!!